

# Relatoría

del proyecto:

# *Espacio diseño*

boletín de la División de **CyAD**  
**UAM Xochimilco**

Cirano Reyes García  
Síntesis Creativa

*El boletín* Espacio Diseño es un proyecto que surgió de la vida de todos nosotros, es decir, de varios profesores de la licenciatura en Diseño de la Comunicación Gráfica.

Buscábamos un espacio en donde escribir, en donde decir algo.

Recuerdo que en sus inicios, el 30 de julio de 1993, se imprimía en un pliego o dos y a una tinta, y salía quincenalmente.

Más tarde se decidió que fuera un proyecto del área terminal, alumnos del X al XII módulo, interesados en incorporarse al área editorial. Y así ha sucedido durante 18 años.

Actualmente, nuestro proyecto Espacio Diseño tiene una gran cobertura y se realiza mensualmente.

En esta publicación destaca la libertad que tienen nuestros alumnos para tomar decisiones con respecto a la composición del contenido, a las imágenes, al diseño, al número de tintas y el color que se va imprimir.

Por ese motivo, parece que el proceso de enseñanza-aprendizaje que están recibiendo es de suma importancia para enfrentar los grandes retos y desafíos en el campo del diseño y de su profesión.

Espero que este boletín continúe durante mucho tiempo y permita a los alumnos y profesores contar con un medio de comunicación en el que se pueda experimentar con nuevos aspectos de diseño. •